



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

circulation urbaine

Question écrite n° 62774

Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la sécurité des piétons qui ne cesse de se détériorer. En 2013 le nombre de piétons tués s'élève à 489. Les usagers des trottoirs mortellement blessés représentent ainsi la première catégorie des accidents mortels en milieu urbain. À ce chiffre déjà dramatique s'ajoute celui des blessés qui culmine à 11 247. Il lui demande les mesures concrètes qu'il envisage prendre pour assurer la sécurité des piétons et restituer à ceux-ci un usage apaisé des trottoirs.

Données clés

Auteur : [M. André Schneider](#)

Circonscription : Bas-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62774

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 août 2014](#), page 6608

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)